

# Halloween

## Informationen für Eltern und Lehrer

Mit dem Halloween-Fest am 31. Oktober wird das Ende des Sommers gefeiert. Mit zunehmender Beliebtheit ziehen auch hierzulande Kinder und Jugendliche an Halloween verkleidet als Dämonen, Monster oder Vampire durch die Strassen. Sie ziehen von Haus zu Haus, verlangen Süsses und drohen mit Saurem.

Leider kommt es immer wieder vor, dass zu viel «Saures» verteilt wird – die Polizei hat am Abend des 31. Oktobers alle Hände voll zu tun. Oft entsteht aus Unfug Vandalismus in Form von Sachbeschädigungen. Schabernack führt gerade in Gruppen und unter Drogen- oder Alkoholeinfluss rasch zu einem unkontrollierbaren kollektiven Verhalten. Appellieren Sie an das Verantwortungsbewusstsein der Kinder und Jugendlichen und zeigen Sie ihnen Grenzen auf.

Helfen Sie mit, dass Halloween richtig gefeiert wird und allen Spass macht. Wenn Sie beobachten, dass randaliert oder fremdes Eigentum beschädigt wird, melden Sie dies bei der Polizei über die Telefonnummer 117.

Informationen zu weiteren Präventionsthemen finden Sie auf [www.kapo.zh.ch](http://www.kapo.zh.ch) oder bei der nächsten Polizeistelle.